

Bochum, den 18.04.2011

**Liebe Freunde von Nueva Sonrisa e.V.,**

auf diesem Wege möchten wir Sie/Euch über die Arbeit und die Projekte von Nueva Sonrisa e. V. informieren:

### **1. DM „Ideen Initiative Zukunft“ – Scheckübergabe und Umsetzung**

Am 25. Februar 2011 haben wir das Preisgeld aus dem Wettbewerb „Ideen Initiative Zukunft“ entgegengenommen.



Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals bei dm für den Wettbewerb und insbesondere bei den Mitarbeitern des dm-Marktes in der Kortumstraße in Bochum für die hervorragende Betreuung bedanken.

Das Preisgeld investieren wir derzeit in Projekte auf Muisne. Seit dem letzten Newsletter sind die Arbeiten für den Bau des Sandkastens und der Fußballtore abgeschlossen worden. Sobald wie möglich werden wir davon Bilder auf der Homepage präsentieren. Das Anlegen des Gemüsegartens wird derzeit vorbereitet. Die Realisierung des Projekts ist im Laufe dieses Schuljahres zu erwarten.

## **2. Schulstarteraktion**

Eine jährlich stattfindende Aktion von Nueva Sonrisa e. V. steht unmittelbar bevor. Zum Schulbeginn in Ecuador im April unterstützten wir alljährlich die ärmsten Kinder auf Muisne mit unserer „Schulstarteraktion“. Die Eltern vieler Kinder können meist das Schulgeld kaum bezahlen, sodass an eine adäquate Ausstattung der Kinder mit den wichtigsten Schulmaterialien häufig nicht mehr zu denken ist. Nueva Sonrisa e. V. verteilt „Starterpakete“ (Bleistifte, Hefte, Lineal, Anspitzer etc.) an die Kinder, damit der Start in eine bessere Zukunft nicht an Materialien scheitert.

## **3. Freiwillige und Vorbereitungsseminar**

Auch im Herbst 2011 werden wieder neue Freiwillige nach Muisne gehen, um mit uns gemeinsam die Lebensbedingungen auf Muisne zu verbessern. Vermutlich Ende Mai werden wir für die künftigen Freiwilligen ein Vorbereitungsseminar durchführen.

Unabhängig davon freuen wir uns über jede Unterstützung unserer Arbeit auf Muisne. Falls jemand Interesse an einem Freiwilligendienst auf Muisne hat, sollte er/sie sich bei uns melden ([info@nueva-sonrisa.de](mailto:info@nueva-sonrisa.de)). Auch für einen Einsatz in diesem Jahr haben wir noch freie Plätze.

## **4. Muisne**

Auf Muisne hat sich einiges getan. Der Bereich der Anlegestelle wurde erneuert und verschönert. Außerdem hat unsere Partnerschule „Hellen-Keller“ eine neue Direktorin bekommen. Wir hoffen auf eine weiterhin so ertragreiche und freundschaftliche Zusammenarbeit! Unser Dank gilt ebenfalls der ehemaligen Direktorin, Sra. Rosaria Guagua, die nun vermehrt Lehrtätigkeiten ausführt und unsere Freiwilligen in der Schule betreut.

## **5. Mitgliederversammlung**

Bereits im letzten Newsletter haben wir auf unsere Mitgliederversammlung am 18.06.2011 im „Herr Lehmann“ in Wettringen hingewiesen. Wir werden gegen 18 Uhr mit der Sitzung beginnen und den Abend gemeinsam unter einem speziellen Motto im „Herr Lehmann“

ausklingen lassen. Alle Interessierten sind nach der Mitgliederversammlung herzlich eingeladen.

Gerne könnt ihr/können Sie diese Informationen auch an Freunde, Verwandte oder Interessierte weiterleiten.

Für Rückfragen stehen wir Euch/Ihnen jederzeit zur Verfügungen. Anregungen sind ebenfalls herzlich willkommen. Wir freuen uns auf Ihre/Eure Ideen.

**Viele Grüße**

*Der Vorstand von Nueva Sonrisa e. V.*